



Die Heilsarmee feierte international



© Lizenzfrei

In den Räumlichkeiten der Heilsarmee Aargau Süd in Reinach fand am Samstag ein Basar mit Foodfestival statt.

Auch in der Reinacher Stumpfenbachstrasse hielt der nasskalte Herbst Einzug. Dem trüben Wetter war aber kaum jemand böse, denn der lang ersehnte Regen tut der Natur nur Gutes. Im Zelt traf man deshalb eigentlich nur fröhliche Gesichter an, allen voran Sabine Nestmeier, die beim Eingang die Besucherinnen und Besucher willkommen hiess und Bons für das Foodfestival verkaufte. Spezialitäten aus Afghanistan, Italien und aller Herren Länder waren vertreten und luden zum Geniessen ein.

Der Kinderhort wurde derweil in eine Spielwiese für Gross und Klein umgewandelt. Hier verkauften junge Menschen leckere Süssigkeiten oder konnten sich mit den tollen Spielgeräten von v-cool die Zeit vertreiben. Einzig die Rikscha blieb witterungsbedingt eher ungenutzt - aber wie gesagt: von ein paar Tropfen Regen liessen sich die Mitglieder und Besucher des Heilsarmee-Basars die Laune nicht verderben.

Autor

Quelle: Wynentaler Blatt (30.10.2018)

Publiziert am

30.10.2018